

¡Cuéntanos lo+ de tu Erasmus+!

Isabel Vidal Moya, 32 años, España

**Estudiante Erasmus
de Educación Superior
en el Reino Unido, 2010**

A Isabel le encantan los idiomas y el turismo. Como estudiante de Filología Inglesa, se fue a Inglaterra con una beca Erasmus para estudiar inglés y francés. Debido a que su discapacidad le obliga a ir en silla de ruedas y le impone grandes limitaciones, un amigo le acompañó para ayudarle en su rutina diaria. Sus compañeros de la facultad también le prestaron ayuda amablemente. La experiencia de Isabel cambió su vida profesional y personal, puesto que recondujo su carrera profesional y conoció a su marido. Ahora trabaja en la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Jaén. Isabel también está terminando un máster en Educación Secundaria.

Descubre las inspiradoras historias de Erasmus+ o comparte las tuyas en ec.europa.eu/erasmus30

#ERASMUSPLUS



Erasmus+

30

AÑOS ENRIQUECIENDO VIDAS, ABRIENDO MENTES

